



Je suis le plus grand imbécile que la terre est connu

Par **med1234**, le **19/01/2012** à **23:38**

Bonjour,

Bonjour je dialoguais avec une femme d'une autre région qui est âgé de 40 ans et moi de 18 ans je lui est révélé que mon fantasme etais de coucher avec une fille de son age et elle ma proposer que je envoi une foto de mon zobe a un numero je me suis de maniere idiote empresse de le faire mais le probleme cest quelle mavait donner volontairement un faux numero et donc je me retrouve avec la plainte dune personne que je ne connais pas que dois je faire est ce que je dois allez au commissariat de la ville porter plainte pour abus de confiance car il faut avouer que j'ai etais victime de manoeuvre ou est ce que je dois laisser couler et voir ce qui va arriver et garder les traces des dialogues que j'ai dans mon portable merci cest gentil je souhaite recevoir des reponsesqui m'aident et pas des moquerie